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Willkommen und Abschied 

Abschied 

Verabschieden möchte ich Frau Prüßner (Sport), Herrn Sell (Physik), Herrn Schmitz (Informatik) und 

Herrn Pütz (Musik), deren auslaufende Verträge aufgrund der Rückkehr von Kolleginnen aus der El-

ternzeit nicht mehr verlängert werden konnten. Wir wünschen Ihnen alles Gute und bedanken uns für 

Ihre Arbeit. 

Wechsel und Abschied I 

Leider konnten wir auch Herrn Preuß keine langfristige Vertragsperspektive mehr bieten, sodass sich 

unser langjähriger Kunstlehrer dazu entschieden hat, nach Velbert zu wechseln. Herr Preuß hat mit 

seiner künstlerischen Expertise zahlreiche Schülerinnen und Schüler im Unterricht geprägt. Die unter 

seiner Regie angefertigten Scherenschnitte konnte man zuletzt auf dem Schulfest besichtigen.  

Hervorzuheben ist Herrn Preuß´ Einsatz und sein Engagement bei der Film-AG. Unter seiner Leitung 

hat sich die AG zu einem festen Bestandteil unseres Schullebens entwickelt. Zahlreiche Filmprojekte 

sind von der AG mittlerweile realisiert worden. Dabei sticht unser Imagefilm heraus, bei dem in diesem 

Jahr die noch unter Corona aufgenommenen Sequenzen durch neue ersetzt wurden. Sie und Ihr Enga-

gement werden uns fehlen. Wir werden Sie in sehr guter Erinnerung behalten. Ich wünsche Ihnen ei-

nen guten Start an Ihrer neuen Schule und weiterhin alles Gute. 

Wechsel und Abschied II 

Auch eine weitere AG verliert leider durch einen Schulwechsel ihre Leitung. Frau Dr. Horn, die Antrei-

berin, Ideengeberin und das Herz der Nachhaltigkeits-AG, verlässt uns. Auf eigenen Wusch lässt sie 

sich nach Solingen an das Humboldt Gymnasium versetzen. Ein wichtiger Beweggrund stellt auch die 

Wohnortnähe zur neuen Schule dar. Im Sinne der Nachhaltigkeit, die der Biologin so am Herzen liegt, 

ist der Wechsel eine logische Konsequenz. 

Ihr Engagement für die Nachhaltigkeit im Allgemeinen und speziell an unserer Schule waren herausra-

gend. Müllsammelaktionen, Bücherbörse, Second-Handflohmarkt, Teilnahme an Nachhaltigkeitswett-

bewerben usw., Frau Dr. Horns Nachhaltigkeits-AG hat so viele Aktionen im Verlaufe der letzten Jahre 

erfolgreich durchgeführt, die Liste könnte noch sehr lange weitergeführt werden. 

Ein Highlight stellt sicherlich der in diesem Jahr zum ersten Mal durchgeführte Projekttag der Nachhal-

tigkeit dar. Und auch beim diesjährigen Schulfest war die Secondhand-Modeschau ein Highlight. Sinn-


















